



MAREA ROSA HARÁ OTRA MARCHA A DESTIEMPO

▶ 14



Foto: Especial

PROTESTAS INVENTADAS Y A DESTIEMPO DE LA MAREA ROSA; AHORA CONVOCA A MARCHAR CONTRA "EL AUTORITARISMO"

A pesar de que, como ya lo han afirmado en múltiples ocasiones los diputados y senadores de la 4T, de que la Reforma al Poder Judicial será aprobada los primeros días de septiembre de 2024, y de que el Instituto Nacional Electoral (INE) resolverá el próximo viernes 23 de agosto la asignación de las diputaciones y senadurías por el principio de Representación Proporcional, la llamada Marea Rosa lanzó la convocatoria para salir a marchar el domingo 8 de septiembre a las 11:00 horas, el punto de partida será el Ángel de la Independencia en Paseo de la Reforma y caminarán al Senado de la República. "México te necesita.

La lucha por la democracia continua, porque la libertad sigue bajo amenaza. Este 8 de septiembre, a las 11:00 horas, acompáñanos a marchar del Ángel de la Independencia al Senado de la República para mostrar nuestro respaldo y exigencia a los legisladores de oposición (PAN, PRI, MC) para que voten a favor de la democracia y en contra del autoritarismo".

Como en anteriores movilizaciones, abrieron la convocatoria a todas las ciudades que deseen unirse, para registrar tu ciudad debes enviar al correo hola@unidospormx.com, el estado, la ciudad y el lugar y hora en que se llevará a cabo la concentración y el recorrido.



Desde redes sociales, los líderes de las organizaciones civiles y quienes encabezan la Marea Rosa, convocaron a la ciudadanía a firmar un amicus curiae: un informe técnico que permite a terceras personas opinar en un proceso legal debido a su interés en la resolución.

Este documento se entregará a el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con la intención de que tome en cuenta la opinión de la sociedad civil.

La petición se publicó el 6 de agosto del presente año y hasta el día de hoy ha recabado 45 mil 271 firmas, el objetivo es llegar a 50 mil firmas antes del 23 de agosto, día en que se cierra la petición online.

En caso de no querer hacer la firma de manera virtual los simpatizantes pueden descargar un documento donde colocarán su nombre y firma, esta hoja deberá enviarse a la dirección Paseo de los Tamarindos 150, Piso 1, Bosques de las

Lomas, Cuajimalpa de Morelos, 05120, Ciudad de México, deberá hacerse el envío a nombre de Juan Francisco Torres Landa y la fecha límite para enviarla es el 22 de agosto.

El movimiento Marea Rosa, conformado por diversas organizaciones civiles, retomó actividad a inicios de agosto para convocar a la ciudadanía a una protesta pacífica el 11 de agosto frente a las oficinas del INE.

La convocatoria para #NoALaSobrerrepresentación se publicó en las redes sociales de las organizaciones Unidos para mejorar y Sociedad Civil en México, mientras que en el cartel aparecía el nombre de la organización Frente Cívico Nacional. A la cita acudieron integrantes de dichas organizaciones civiles, quienes ocuparon la mitad de la calle frente a las oficinas del Instituto Nacional Electoral, ubicado en el sur de la Ciudad de México.

Con información de APRO.